

Familias de distintas localidades del sector del Valle del Pitipeumo y alrededores, comuna de Cabildo, visitaron el pasado sábado la Compañía Minera Cerro Negro con el fin de pasar un día de recreación, para así dar cierre al año 2024.

Se trató de una tarde de juegos y diversión para toda la familia, donde la piscina fue la principal atracción para los más pequeños. **Inés Plaza Lazo, secretaria de la Junta de Vecinos de Las Puertas**, dijo estar “muy agradecida porque los niños están muy felices. Así también nosotros, nuestros adultos mayores y las familias. Es una linda instancia para compartir, recrearse y entretenerte. Maravilloso. Muy agradecida de la Compañía Cerro Negro, y ojalá se repita”, expresó.

#### Anuncio Patrocinado

Quien asistió con su familia fue **Nathaly Parra, manipuladora de alimentos de la Escuela La Vega**. “Me encantó. Es un lugar bonito, amplio, no todos tenemos piscina en la casa, los niños disfrutaron y compartimos una rica onces. Muy agradecida de todo”, dijo Parra sobre la recepción.

**María Margarita Cabrera, presidenta de la Junta de Vecinos Las Puertas**, valoró la instancia y las puertas abiertas de la compañía hacia las comunidades. “Más que contenta, no solamente por las instalaciones maravillosas que nos facilitaron para esta fiesta; sino también porque terminamos un ciclo muy importante como directiva. Tremendamente agradecida de la compañía Cerro Negro, y por las gestiones que han tenido con las mujeres y niños de la comunidad”.

Comunidades de Cabildo cerraron el año con paseo familiar en  
Minera Cerro Negro

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



En tanto desde Minera Cerro Negro se mostraron conformes de ser partícipes de estas celebraciones tan importantes para todas las familias. “Es reconfortante ver y saber que las personas disfrutan y viven momentos de unión en estas fiestas. La comunicación y la buena relación con las comunidades es un pilar que fomentamos de distintas formas, y eso es algo que hemos mantenido en el tiempo”, dijo para concluir el **presidente ejecutivo de Minera Cerro Negro, Marcelo Bruit.**

Comunidades de Cabildo cerraron el año con paseo familiar en  
Minera Cerro Negro



Comunidades de Cabildo cerraron el año con paseo familiar en  
Minera Cerro Negro



y tú, ¿qué opinas?